
Protokoll	der	Vorstandssitzung	
In	der	Restauration	im	Erlebnisbad	Leck	

vom 22.11.2021 
beginn um 19:30 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Sabine Haase 
 
 

2. Bericht Henrik Steen, Erlebnisbad Leck 
 

• Ende 2021 verlassen die Mitarbeiter Herr Neidt und Frau Reinhold das Erlebnisbad 
Leck. 

• z.Zt. ist Herr Steen der Ansprechpartner für das Erlebnisbad. 
• Aufgrund der jetzigen Lage durch Corona und den fehlenden Arbeitskräften, müssen 

die Mitarbeiter des Erlebnisbades sehr viele Überstunden machen. 
• Durch die neue 2-G Regel wird Unterstützung für die Kontrolle im Eingangsbereich des 

Erlebnisbades angefordert. Am besten zwischen 09:00 – 11 Uhr sowie 11:00 – 13:00 
Uhr. Für diese Zeit stellen sich Christa Seizinger, Hinrike Karkossa, Petra Bock, Sabine 
Haase, Andreas Nicolaisen und Brigitte van de Bergh zur Verfügung. 

• Die Unternehmensberatung, Firma PROVA, ist eine große Hilfe sowie ein guter 
Ratgeber. 

• Es ist im Moment schlecht Events zu planen aufgrund der Corona-Lage sowie des 
Personalmangels.  

• Die Kasse hat z.Zt. ein kleines Software Problem. 
 

3. Bericht Jesse Thomsen 
 

• Es können zukünftig mit einigen Schwimmtrainern wieder Schwimmkurse 
durchgeführt werden. Hierfür wird ein Honorar von 15 €/Std. vereinbart. Die 
Schwimmkurse sollen nachmittags zwischen 15 und 16 Uhr angeboten werden. 

• Es wird die Frage gestellt, ob es finanzielle Unterstützung für neue Schwimmutensilien 
gibt. Hier wird Jesse dem Vorstand eine Aufstellung zukommen lassen. 

• Jesse fragt an, ob der Förderverein wieder 1x im Monat eine Bahn für das Training der 
MTV Schwimmsparte finanzieren würde. Die Kassenwartin schlägt vor, 2 x im Monat 
eine Bahn zu finanzieren. Die anwesenden Vorstandsmitglieder stimmen ab und der 
Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

• Es ist ein Vergleichswettkampf innerhalb der Schwimmsparte für 2022 geplant. 
 

4. Verschiedenes: 
 

• Annegret Hettich-Kühl schlägt vor den Schwimmsport bei den Grundschulkindern zu 
unterstützen. Die Kinder der 4. Klassen der Lecker Grundschule sollen noch vor Beginn 
der Weihnachtsferien 2021, voraussichtlich am letzten Schultag, pro Kind mit 2 
Freikarten für das Erlebnisbad gesponsert werden. Die Kosten hierfür wollen sich 
Annegret Kühl und der Förderverein teilen. Sabine Haase wird mit der Schulleiterin der 
Grundschule Kontakt aufnehmen. 

• Da im Ort wieder eine Teststation öffnen soll, können die Kinder dort die erforderlichen 
CPR Tests machen.	

	
	
	



	
Ende der Vorstandssitzung um 20:21Uhr 
 
 
Die nächsten offenen Sitzungen des Fördervereins finden statt am  
 

10.01.2022 um 19:00 Uhr  
14:03.2022 um 19:00 Uhr 
09.05.2022 um 19:00 Uhr 
Juli fällt aus! 

 
Der Sitzungsplan wird im Schaukasten ausgehängt! 
 
 
Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 


